

Au cours des dernières années, la présence officielle canadienne dans le domaine des arts visuels en Amérique latine s'est aussi manifestée par la participation de notre pays à la Biennale de Gravures modernes à Santiago du Chili et à la Biennale de Peintures de São Paulo. Des artistes canadiens se produisent parfois dans cette région du monde et, en retour, le Canada reçoit de temps à autre la visite d'artistes latino-américains qui jouent dans les villes canadiennes.

Le Mexique a présenté à l'EXPO 67 une très belle collection d'art des époques pré-colombienne, coloniale et moderne. Pour sa part, le Canada a participé aux manifestations culturelles organisées dans le cadre des Jeux olympiques de Mexico en exposant à Mexico des peintures, des oeuvres d'art amérindien et esquimau, des objets d'artisanat, des peintures d'enfants et divers éléments d'information sur le Canada. Des troupes canadiennes se sont également produites à Mexico à cette occasion.

#### Renseignements destinés au public

Il y a eu, au cours de ces dernières années, une légère augmentation du nombre de nouvelles sur l'Amérique latine publiées dans les journaux et aux autres organes d'information du Canada; il en est de même des nouvelles sur le Canada diffusées en Amérique latine. Cet échange a été amplifié par les efforts des ambassades du Canada en Amérique latine et des ambassades latino-américaines au Canada. De plus, le service international de Radio-Canada fait beaucoup, depuis bon nombre d'années, pour faire connaître le Canada aux pays d'Amérique latine. Il reste toujours vrai, cependant, qu'il existe une rareté relative de renseignements et de commentaires dignes de foi sur le Canada en Amérique latine et sur les pays d'Amérique latine au Canada.

#### Déplacements de personnes

Exception faite des étudiants et des touristes des pays latino-américains les plus proches, comme le Mexique, le nombre de Latino-américains qui visitent le Canada représente une fraction infime par rapport au total. A l'exception du Mexique, qui accueille près de 50,000 touristes canadiens chaque année, il en est de même en sens contraire. L'immigration est également à un très bas niveau dans les deux sens.